

第4回大会 波乱万丈、それがいい

令和 7 年度第 4 回麻雀大会を 9 月 26 日(金)正午から麻雀 ZOO(ズー)池袋西口総本店で開催しました。

2 ~ 3 日前の天気情報番組で、9 月も下旬を迎えてこの先は「猛暑日」はないでしょうと気象予報士が言っておりましたが、大会当日の東京の最高気温は 32 度で、たしかに猛暑日ではないけれども「真夏日」の暑い 1 日でした。

本来ならば秋晴れの空の下で屋外スポーツを楽しむ時季のはずですが、まだ室内競技を行うのがいいようです。

そういうことで、今回は 16 名が参加して、4 卓で 4 回戦の室内競技=麻雀に興じました。

直近の 4 大会で優勝 2 回・準優勝 2 回と相撲で言えば横綱クラスの安定した成績を積み上げてきた原井さんが所用のために不参加となつた今大会は、初めから波乱含みの展開になることが予想されていました。

まず、参加者の一人が開始時間になつても来場しないので携帯電話に連絡したところ、会場を通り過ぎて場所が分からなくなつてゐるということで役員が迎えに行つたため、競技開始が定刻よりも 15 分程遅れました。それでも他の参加者は「明日は我が身」ということで温かく迎えてくれました。

対戦が始まると浮き沈みの激しい攻防が続き、3 回戦終了時点の上位者のポイントは、関根さんが 52 点、山本さんが 43 点、関戸さんが 33 点、遠藤さんが 29 点、諸橋さんが 22 点、中根さんが 21 点という順番でした。

最後の 4 回戦も波乱含みで、最終的に順位はガラッと入れ替わつて、遠藤さんが優勝、中根さんが準優勝、3 位以下は関根さん、山本さん、藤井さん、関戸さん、諸橋さんという結果になりました。

そして何よりも今回の波乱を象徴するのが、武居部長が最下位だったことです。100 回近い大会参加で初めての経験で、○○さんのいつもの気持ちが分かつたよなどと言つてはいましたが、捲土重来、再起を期待したいところです。

次回の大会開催は、10 月 28 日(火)です。

大会終了後には懇親会(飲み会)を開催します。

皆様の参加・入部をお待ちしておりますのでご希望の方は健友事務局にご連絡ください。



